

EDITORIAL

Hoy nuevamente llegamos a nuestro grupo de colegas, para entregar otro ejemplar de la "Ocupación Humana", que identifica el quehacer profesional de los Terapeutas Ocupacionales.

A través de este editorial el comité de la revista desea dar a conocer la estructuración que de la misma se manejará de ahora en adelante, la cual constará básicamente de dos secciones.

Primero, una sección latinoamericana, que permitirá dar cabida a trabajos investigativos, consignación de experiencias, análisis de casos, procesos experimentales etc. dentro del contexto latinoamericano y compartir ideas y trabajos con otros colegas en países latinos.

La segunda, se ha denominado sección abierta. Permitirá a cada uno de nuestros miembros la comunicación escrita de inquietudes, críticas y debates de orden teórico con los autores de los diversos artículos publicados. El comité editor de la revista Ocupación Humana considera que de esta manera se abre campo a la dinámica y reflexión del conocimiento científico dentro de la comunidad de Terapeutas Ocupacionales.